
Giulianova. 700 mila euro per prevenire gli allagamenti: la giunta
comunale approva tre progetti definitivi.
Nuove condotte in via Bertolino, via Montello, via Galilei e all’imboccatura del porto. Sono tre, i progetti definitivi approvati
dalla giunta comunale nel corso della sua ultima seduta, tutti redatti dall’ Ufficio tecnico comunale e riguardanti opere utili
alla prevenzione degli allagamenti al centro del lido. Il primo, per la salvaguardia dell’abitato di via Parini, consiste in un
intervento che consentirà la regimazione delle acque bianche in via Montello e via Bertolino. L’opera, per un importo di
350.00 euro, servirà a minimizzare gli effetti di eventuali piogge abbondanti sul quartiere pedecollinare che sorge ad est e
ad ovest di via Parini. Buone notizie anche per gli abitanti di via Galilei. Ancora per un costo di 350.000 euro, infatti, la giunta
ha dato il via libera alla realizzazione di un ulteriore tratto del collettore che corre lungo la Statale 16. Nella stessa delibera,
e  compresa nell’investimento,  la  manutenzione straordinaria  del  canale  che termina all’estremità  sud del  lungomare
monumentale. Il progetto definitivo riguardante via Galilei prevede l’eliminazione dei canali a cielo aperto tra gli incroci con
via  Ippodromo  e  via  Pannella,  che  saranno  a  breve  sostituiti  da  una  condotta.  Manutenzione  straordinaria,  infine,  per  il
canale che termina all’imboccatura del porto, il cui cattivo funzionamento potrebbe essere all’origine degli allagamenti più
ad est, lungo via Galilei. “ Si tratta di interventi fondamentali – spiega l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido –
La pulizia dei tombini, per quanto importante, da sola, non basta. L’ Amministrazione comunale punta al miglioramento
strutturale della rete dei sottoservizi e, come si vede, non rinuncia ad investire, allo scopo, risorse consistenti”.

Giulianova.  Da  oggi  allo  sportello  si  accede  con  un  click:
l’Amministrazione comunale procede all’attivazione completa di
“Municipio virtuale”.

Foto Archivio Sala consigliare

Per effettuare pagamenti, stampare certificati, partecipare a bandi e concorsi, consultare gli atti, basterà un pc, un cellulare
o un tablet. L’Amministrazione comunale procede a grandi passi lungo il processo di transizione digitale e lo fa attivando
“Municipio  virtuale”.  Il  servizio,  accessibile  all’URL https://giulianova.comuneweb.it,  permetterà ai  cittadini  di  utilizzare
computer, smartphone, tablet e ogni altro dispositivo digitale, per effettuare pagamenti, visualizzare e stampare certificati
anagrafici,  accedere agli  atti,  inoltrare istanze, partecipare a concorsi  e bandi di  gara. In sostanza, tutte le operazioni che
venivano fino ad oggi  svolte  allo  sportello  del  Comune,  in  orari  e  giorni  prefissati,  potranno ora  essere  effettuate  on line,
dunque da qualsiasi  luogo, in qualsiasi  giorno e ora.  Questo fondamentale progetto di  innovazione digitale,  gestito e
coordinato dal Responsabile dei Sistemi Informativi comunali, il dottor Gabriele Massimiani, in collaborazione con la società
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Kibernetes, ha l’obiettivo di  cambiare radicalmente l’approccio dei cittadini  ai  servizi  amministrativi  locali.  Sarà infatti
sufficiente avere una connessione internet e un’identità SPID o CIE (i  sistemi di  verifica dell’identità certificati  dallo Stato,
obbligatori  per  entrare  in  tutti  i  servizi  della  pubblica  amministrazione  italiana)  per  accedere  alle  opportunità  offerte  da
“Municipio virtuale”. Il sistema è integrato con ANPR, la banca dati dell’Anagrafe Nazionale della Popolazione Residente e
con PagoPA, la piattaforma che permette di pagare on line in assoluta sicurezza. I cittadini giuliesi possono dunque contare
su un accesso digitale completo, semplice, immediato anche tramite App IO. Attualmente, su “Municipio virtuale” , sono
accessibili  i  servizi  per  i  pagamenti  on  line,  il  rilascio  dei  certificati  digitali  in  formato  pdf  per  residenti  e  non  residenti  di
comuni aderenti ad ANPR, le richieste di accesso agli atti o per le istanze di altro genere, per la consultazione di documenti
ed informative, la partecipazione a bandi di gara o concorsi. Per saperne di più basta accedere al servizio “Municipio
virtuale” su: https://giulianova.comuneweb.it. “I servizi comunali – ha commentato il Vicesindaco Lidia Albani questa mattina
– saranno sempre più a portata di click per il cittadino, che potrà usufruirne direttamente on line senza essere costretto a
spostarsi  da casa o chiedere un permesso al  lavoro per  recarsi  fisicamente in  municipio.  Chiunque,  per  motivi  di  salute o
perché temporaneamente impossibilitato, potrà esercitare i propri diritti in maniera più semplice e non dovrà ricorrere
all’aiuto di terzi. Tutti gli utenti, per concludere, vedranno soddisfatte le proprie richieste, evitando code e possibili disagi”.

Gruppo  Gabrielli,  riparte  il  Progetto  Infanzia.  Ne  beneficeranno
anche strutture  a  Roseto  degli  Abruzzi  e  Giulianova.

CEDI di Monsampolo Oasi – Tigre

GIULIANOVA/ROSETO DEGLI ABRUZZI  – Il Progetto Infanzia del Gruppo Gabrielli, che lo scorso anno aveva fatto fronte alle
emergenze legate alla pandemia, riparte nel 2021 e coinvolgerà anche asili nido di Giulianova e Roseto.

“Abbiamo a cuore questo progetto in maniera particolare – ha dichiarato Barbara Gabrielli, consigliere del Gruppo con
delega alla comunicazione – perché rappresenta da anni il concretizzarsi della nostra idea di attenzione al territorio, che
quando diventa cura delle esigenze dei più piccoli assume un valore se possibile ancora maggiore e fortemente simbolico”.

Nello specifico, agli asili nido “Arcobaleno” e “Le Coccinelle” di Giulianova e “Mariele Ventre” di Roseto  il Gruppo Gabrielli
fornirà prodotti ad alto potere igienizzate per gli ambienti e pannolini: in aggiunta, verranno distribuiti colori a tempera,
acquerelli, pastelli, colori a cera e pasta da modellare per far divertire i bambini.

“Siamo felici che l’impegno del Gruppo Gabrielli a favore delle strutture giuliesi si rinnovi anche quest’anno – ha dichiarato
Lidia Albani, Vicesindaco e Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Giulianova –  Consideriamo il Progetto Infanzia un
segno importante della sensibilità dell’azienda nei confronti dei più piccoli e delle loro famiglie. La stessa attenzione riserva
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da sempre, l’amministrazione comunale, ai luoghi di accoglienza, ai bambini, al personale. Ringraziamo il Gruppo per il
materiale donato, segno di una vicinanza che è ancor più preziosa, e non solo materialmente, in questo delicato momento di
ripartenza”.

 

“Ringraziamo il Gruppo Gabrielli per la sensibilità e la generosità ancora una volta dimostrate verso il territorio, nell’ottica di
una  “partecipazione”  meglio  definita  dal  termine  Corporate  Social  Responsability”  –  ha  detto  l’assessore  alla  Pubblica
Istruzione  e  al  Sociale  del  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi,  Francesco  Luciani.

Giulianova. Covid-19 al 15 novembre: 49 nuovi contagi e 21 guariti

D a t i
Covid  aggiornati  al  15/11/2021  Il  Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 9 al 15 novembre si registrano in città: –    
 49 nuovi contagi –      21 nuovi guariti (totale guariti 1637) –      Totale attualmente positivi 104 (di cui 4 ricoverati) –    
 Totale  deceduti  seconda  ondata  45  –       Totale  contagiati  nella  seconda  ondata  1786    In  allegato  il  grafico  relativo
all’andamento dei contagi.   L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi
sia per il numero di guariti.

Giulianova. L’ Amministrazione comunale e la Commissione Pari
Opportunità convocano una conferenza stampa per dopo domani,
giovedì 18 Novembre, alle ore 11, in sala consiliare, per illustrare
le  iniziative  messe  in  campo  in  occasione  della  “Giornata
Internazionale  per  l’eliminazione della  violenza sulle  donne”.
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Vice Sindaco Lidia Albani  con la Presidente della  Commissione Pari  Opportunità Marilena Andreani  e la  Vice
Presidente Rita Chiappini FOTO ARCHIVIO

Cadrà come ogni  anno il  25 Novembre,  la  “Giornata Internazionale per  l’eliminazione della  violenza sulle  donne”.  L’
Amministrazione  comunale  e  la  Commissione  comunale  per  le  Pari  Opportunità  hanno  fatto  propria  la  ricorrenza  e
organizzato una serie di iniziative che saranno illustrate nel corso di una conferenza stampa convocata per dopo domani,
giovedì 18 Novembre, alle ore 11, nella sala consiliare del municipio. Il programma, che coinvolgerà quest’anno anche il
Primo e Secondo Circolo didattico, si avvale della collaborazione dei commercianti di Giulianova, del Centro Antiviolenza “La
Fenice” e della Federcasalinghe di  Teramo. Incontreranno i  giornalisti  il  Vice sindaco Lidia Albani,  la Presidente della
Commissione Opportunità Marilena Andreani, rappresentanti delle istituzioni, degli enti e delle associazioni aderenti.

“Dedicalo  a  chi  vuoi… Piantalo  con noi”  I  cittadini  doneranno
nuovi alberi al Quartiere Annunziata
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GIULIANOVA – Si chiama “Dedicalo a chi vuoi… piantalo con noi” il progetto ideato dal Comitato di Quartiere Annunziata con
il patrocinio dell’amministrazione comunale in cui i cittadini doneranno un nuovo albero all’Annunziata.

La nuova pianta potrà essere dedicata a un figlio, un caro che non c’è più o per un gesto d’amore ed, inoltre, verrà abbinata
una targhetta con dedica personale.

Il progetto tende a sensibilizzare tutti i cittadini valorizzando i nostri parchi ed aumentando il nostro patrimonio arboreo.

Dal 15 novembre al 31 marzo 2022 ogni cittadino può recarsi al negozio “Magia Verde” di Giada Di Felice in via Annunziata
che si impegnerà alla raccolta delle donazioni in modo gratuito e senza scopo di lucro.

I primi alberi verranno messi a dimora domenica 21 dalle ora 9:00 in occasione della giornata internazionale dell’albero. Le
adesioni, invece,verranno raccolte entro le 18:00 del 18 novembre.

Gli alberi verranno acquistati e piantati, con cadenza mensile il terzo sabato di ogni mese per le adesioni pervenute entro le
18:00 del mercoledì precedente, nelle aree concordate con i tecnici comunali, nei pressi del Parco dell’Annunziata.

Le piante che si potranno scegliere saranno: Acero Platanoide, Ciliegio da fiore, Tiglio, Acero Campestre, Ginko Biloba, Tilia
Platyphyllos e Acero King.

Per  informazioni  sul  regolamento potrete  consultare  la  pagina Facebook “Comitato  Quartiere  Annunziata”  o  chiedere
direttamente al negozio “Magia Verde”in via Annunziata.

Giulianova.  Replica  all’affermazione  del  consigliere  Franco
Arboretti  “A Giulianova non si  festeggia  più  il  25  Aprile”.
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Commemorazione Flaviano Poltrone

Replica  all’affermazione  del  consigliere  Franco  Arboretti  “A  Giulianova  non  si  festeggia  più  il  25  Aprile”.  Il  Sindaco  Jwan
Costantini: ” Non so se Arboretti menta di proposito o se sia solo smemorato. Di sicuro non fa gli interessi della storia
democratica di  Giulianova”. Dopo che per oltre ventiquattr’ore sono circolate sui  social  le esternazioni  del  gruppo “Il
Cittadino governante” e del consigliere Franco Arboretti, il Sindaco Jwan Costantini interviene per ristabilire la verità dei fatti.
Lapidaria l’affermazione pubblicata sul web: “Da quando ci sono Costantini e i suoi, a Giulianova non si festeggia più il  25
Aprile.”  ”  Innanzitutto  –  replica  il  Sindaco Costantini  –  quanto  affermato  è  palesemente  falso.  Nel  2020,  ovvero  nel  primo
anno  del  nostro  insediamento,  si  era  in  piena  pandemia.  Il  lockdown  totale  consentì  solo  la  diffusione  di  comunicati  e
l’illuminazione a tema dei monumenti. Quest’anno si è fatto davvero tutto il possibile per conciliare le misure restrittive ed i
festeggiamenti. Basta infatti consultare la stampa di aprile, o fare una rapida ricerca su internet, per apprendere che l’
Amministrazione comunale, il 25 Aprile 2021, diede luogo ad una manifestazione simbolica, commemorando al cimitero
Flaviano Poltrone e Vincenzo Alleva, uccisi da mano nazista, e Maria Teresa Garro, simbolo delle donne morte sotto i
bombardamenti degli alleati. E’ stato davvero il massimo, di quanto le restrizioni pandemiche ci hanno permesso di fare.
Consigliere Arboretti, in uno Stato di diritto, perchè non prevalga l’anarchia, le regole si rispettano: si onora la patria senza
forzare le misure di contenimento sanitario e si tengono i Consigli comunali a porte chiuse in obbedienza alle direttive
dettate, per lo stesso motivo, dal responsabile comunale della sicurezza. La conclusione a cui si è giunti, adesso, è duplice: o
lei e il suo gruppo siete stati colti da una curiosa e imprevedibile amnesia, oppure, nonostante gli ultimi fatti, ancora vi
diverte cavalcare l’onda, falsa, dei difensori del progressismo giuliese. Il ricorso a facili scorciatoie, che finiscono per essere
solo bucce di banana, dimostra come “Il Cittadino governate” si stia velocemente isolando dentro un estremismo che non fa
comodo alla sinistra, quella leale e moderata, e nemmeno alla tradizione democratica di questa città”.

GIULIANOVA.  IL  CITTADINO GOVERNANTE:  QUANTO È  DIFFICILE
PRATICARE L’ANTIFASCISMO PER LA DESTRA GIULIESE!

https://www.giulianovanews.it/2021/11/giulianova-il-cittadino-governante-quanto-e-difficile-praticare-lantifascismo-per-la-destra-giuliese/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/giulianova-il-cittadino-governante-quanto-e-difficile-praticare-lantifascismo-per-la-destra-giuliese/


I consiglieri, Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

L’associazione di cultura politica Il Cittadino Governante torna su quanto accaduto nello scorso Consiglio Comunale, fatto
emblematico del clima politico che si vive attualmente in Città.

Questa la ricostruzione dei fatti nella loro sequenza:

il Cittadino Governante, dopo la devastazione della sede nazionale della
CGIL, ha presentato lo scorso 17 ottobre la Mozione per scioglimento di
Forza Nuova e  di tutti i movimenti politici di chiara ispirazione neofascista.
La maggioranza di destra, da una parte, Francioni di Fratelli D’Italia e il
leghista Mastrilli, dall’altra, hanno presentato solo l’8 novembre, giorno del
consiglio  comunale,  due  emendamenti  nella  sostanza  soppressivi  e
sostitutivi  della  mozione del  Cittadino  Governante;  di  fatto  due nuove
mozioni che, secondo il regolamento, si sarebbero dovute discutere nel
successivo consiglio in quanto non avevano ad oggetto lo scioglimento di
Forza nuova e introducevano un altro tema.

 

Dopo il dibattito la destra presente (e compatta) in consiglio, presa dal
panico  di  dover  esprimersi  sulla  mozione  del  Cittadino  Governante,
volendo evitare di apparire filofascista ma al contempo determinata a non
volerla votare, ha trovato l’espediente di rinunciare alle proprie mozioni e
di  fare un emendamento integrativo che sa di  ignoranza,  arroganza e
spregiudicatezza  politica  nell’uso  a  proprio  piacimento  della  massima
assise  civica:  aggiungono  alla  mozione  del  Cittadino  Governante  la
seguente frase: “adottare interventi  necessari per procedere contro tutte
le realtà eversive ed anarchiche”.



 

La Costituzione vieta in maniera esplicita la riorganizzazione del partito
fascista ma non vieta l’esistenza di nessun altro partito o associazione
(tranne  “le  associazioni  segrete  e  quelle  che  perseguono,  anche
indirettamente,  scopi  politici  mediante  organizzazioni  di  carattere
militare”)  e  tantomeno  il  pensiero  filosofico  e  politico  dell’Anarchismo.

 

Usando la forza bruta dei numeri la maggioranza ha approvato la mozione
con l’integrazione che snatura quella originaria del Cittadino Governante e
che contiene un’affermazione assurda sotto il profilo della cultura politica e
quindi irricevibile. Con questa mossa hanno eliminato dalla votazione la
mozione originaria presentata dal nostro gruppo consiliare.

 

Per non essere costretti a votare contro la propria (nostra) mozione, non
votabile perché sfregiata e snaturata, i consiglieri del Cittadino Governante
sono dovuti uscire dall’aula.

Ecco i fatti accaduti che ci raccontano di quanto sono autoritarie, antidemocratiche e spregiudicate nelle istituzioni, oltre che
carenti sul piano della cultura politica, le persone che hanno in pugno il Comune di Giulianova.

 

Non a caso da quando ci sono loro a Giulianova non si festeggia più il 25 Aprile, la festa della Liberazione.

Inoltre colpisce l’uso scorretto che fanno delle comunicazioni istituzionali: in questa circostanza immediatamente dopo il
consiglio è stato diffuso un comunicato dal contenuto finalizzato a stravolgere i fatti e pieno di insulsi attacchi personali ai
consiglieri Ortolani ed Arboretti, ai quali va la nostra solidarietà ed il nostro sostegno. Se detto comunicato è riconducibile
alla figura dell’addetta stampa che viene pagata con soldi  pubblici,  va detto che questa non può scendere nella polemica
politica e tanto meno avventurarsi in considerazioni tese a screditare le forze di opposizione.

Cari concittadini riflettiamo bene: ora che li conosciamo bene li possiamo evitare!

 

Giulianova 11 novembre 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 



GIULIANOVA. LA VERGOGNA E L’INFAMIA SOLIDARIETA’ ALLA CGIL
DI SAN VITO CHIETINO PER IL VILE ATTACCO FASCISTA SUBITO

NOS Giulianova

“E` vietata la riorganizzazione, sotto qualsiasi forma, del disciolto partito fascista”.
(Costituzione – XII Disposizione finale).
Con sentenza o “Nei casi straordinari di necessità e d’urgenza, il Governo … adotta
il provvedimento di scioglimento e di confisca dei beni mediante decreto-legge …”
(legge 645/52, art. 3)
            La vergogna e l’infamia hanno macchiato il  Consiglio comunale di
Giulianova. La maggioranza di estrema destra che governa la città ha rigettato la
mozione presentata dal gruppo consiliare de Il cittadino Governante. Una mozione
con la quale si chiedeva di sostenere le ragioni dello scioglimento di Forza Nuova e
di altre formazioni neofasciste.
Il provvedimento, che poggiava su quanto disposto dalla XII disposizione transitoria
della  Costituzione e sulle  prescrizioni  contenute nell’art.  3  della  legge Scelba,
prendeva avvio dagli inquietanti e violenti rigurgiti neofascisti che hanno segnato
nei giorni scorsi in maniera orribile il nostro Paese.
            Costantini ed i suoi sodali, pur di non votare la mozione, hanno fatto
ricorso  al  più  prevedibile  e  patetico  espediente  util izzato
sistematicamente dalla destra radicale, quando è chiamata a pronunciarsi
sullo scioglimento di formazioni neofasciste:  integrare la  mozione con la
richiesta di scioglimento di tutti i gruppi che ricorrono a metodi antidemocratici,
compresi  quelli  anarchici  e  sovversivi,  facendo emergere,  così  si  legge in  un
comunicato,  “in  maniera  chiara  ed  inequivocabile  la  condanna  del  Consiglio
comunale di Giulianova nei confronti di tutte le organizzazioni politiche violente ed
eversive, siano esse di destra o di sinistra”.
            La destra estrema, quando si toccano i neo fascisti, reagisce così,
pur di non rispettare ed attuare il principio costituzionale del divieto di
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riorganizzazione sotto qualsiasi  forma del partito fascista,  la butta in
caciara. Parla di “sgambetti” e “trucchetti”, messi in atto da chi chiede la piena
attuazione  della  Costituzione  repubblicana  ed  antifascista.  Con  un  linguaggio
triviale, da furbetto di quart’ordine, passa sopra ogni richiesta che affermi la natura
antifascista delle istituzioni democratiche.
           Che tutto questo si sia consumato nella sede della rappresentanza
popolare, dimostra ancora una volta come il tratto di questa destra radicale sia la
vergogna e l’infamia, e di come essa sia oramai avvitata in una irreversibile spirale
sempre più nera.
           Mentre la destra giuliese nega di fatto la rilevanza della recrudescenza del
fenomeno neofascista, a San Vito Chietino la violenza fascista si è ancora una volta
abbattuta sulla CGIL, colpendo significativamente la sede della rappresentanza del
lavoro e dei lavoratori.
           Alla CGIL la solidarietà piena di NOS per gli attacchi subiti.
La drammatica frequenza con cui la violenza fascista si manifesta è la riprova più
evidente che il Governo non può più attendere:
IMMEDIATO  SCIOGLIMENTO  DI  FORZA  NUOVA  E  DI  OGNI  ALTRA
FORMAZIONE  NEOFASCISTA!

Giulianova. Covid-19: 33 nuovi contagi e 12 guariti

Grafico dell’8 novembre 2021

Dati  Covid  aggiornati  all’  8/11/2021 Il  Comune di  Giulianova  diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo. Dal 2 all’ 8 novembre si registrano in città: – 33
nuovi contagi – 12 nuovi guariti (totale guariti 1616) – Totale attualmente positivi 76 (di cui 2 ricoverati) – Totale deceduti
seconda ondata 45 – Totale contagiati  nella seconda ondata 1737 In allegato il  grafico relativo all’andamento dei contagi.
L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.
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